

EL FARO DE CEUTA

AÑO IV.-NUMERO 849

Diario Regional de la mañana de información general

Viernes, 9 de Julio de 1937

OTRA JORNADA DE GLORIA PARA LAS ARMAS DE ESPAÑA

En el frente de Madrid se completó la derrota roja de días anteriores, causándoseles infinidad de bajas

Se derribaron cuatro aviones enemigos, uno por nuestros cazas y los tres restantes por los antiaéreos. También en el frente vasco se repelió un ataque rojo, causándose gran mortandad al enemigo. - Por los frentes del Ejército del Sur siguen pasándose numerosos soldados y milicianos, con armamento

Cuartel General del Generalísimo

Boletín de información

Salamanca. - Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 8 de Julio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE

Frente de Vizcaya. - El enemigo, en la madrugada de hoy, atacó a nuestra posición de la Nevera, rechazándosele, con numerosas bajas.
Frente de Santander. - Sin novedad.
Frentes de Asturias y León. - Ligeros tiroteos.

EJERCITO DEL CENTRO

Frente de Aragón. - Un intento de ataque, en el sector de Albarracín, fué rechazado, con bastantes pérdidas para el enemigo.
Frentes de Soria y Avila. - Sin novedades dignas de mención.

Frente de Madrid. - La presión enemiga, en el sector de Villafranca del Castillo e Ijorna, ha continuado en el día de hoy, habiendo sido rechazados todos los ataques que el enemigo ha llevado a cabo, en los que ha sufrido un total elevadísimo de bajas, con centenares de muertos.

En el sector de Usera, no sólo se le rechazó energicamente, sino que, nuestras tropas, en un contraataque, conquistaron trincheras, donde los rojos dejaron abandonados ciento treinta y siete muertos y gran cantidad de material.

EJERCITO DEL SUR

Tiroteos y cañoneos en algunos sectores.
Es cada día más elevado el número de soldados y milicianos que se pasan a nuestras filas la mayoría con armamento.

ACTIVIDAD DE LA AVIACION

En el día de hoy se han derribado cuatro aviones enemigos; uno en las cercanías de Aranjuez, por nuestros cazas; dos en Toledo y uno en Navalcarnero, por nuestra artillería antiaérea.

Salamanca, 8 de Julio de 1937.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

CRONICA DEL FRENTE DE MADRID

El ariete que se ha roto

Por «SPECTATO».

Leganés, 8.-En el tercer día de la intensa ofensiva roja, se puede ya, seriamente, estoicamente, sin titubeos de ningún género, trasladar una impresión concreta: cantemos victoria.

Dos eran los objetivos de los rojos, en esta intención tremenda, que está cerca de un fracaso definitivo. Una, el propósito de romper el frente de Madrid. Para lograr su intención, se fijaron en las posiciones del barrio de Usera y en el pueblo de Brunete, tan distantes como el uno del otro, y, sobre ellos, amontonaron sus medios en cantidades fabulosas. El asalto al barrio de Usera, está liquidado; pero está liquidado de una forma, que tenemos que decir que es la humillación más grave que se les ha inferido a los rojos y el triunfo más significativo que hemos alcanzado desde el comienzo de la guerra, por lo menos en el frente de Madrid, que es el que más conozco. Porque el esfuerzo de los hombres, que los rojos habían hecho para tomar el barrio de Usera, sobrepasaba a los veinticinco mil y estaban cerca de los treinta mil milicianos, todos ellos bien pertrechados,

bien municionados y con abundancia de tanques que, en algunos momentos de los ataques más duros, pasaron de los cuatro a los cinco.

Hoy, a las ocho y media de la mañana, seguía el fuego intensamente, que, poco a poco, ha ido declinando y a media tarde se ha apagado por completo. De aquellos esfuerzos terribles de los milicianos, no ha quedado nada. La brigada extrema de las avanzadillas, a las que los tanques lograron acercarse, son muestras; las lo mas, los reducidos, los parapeños son españoles. El enemigo ha dejado una tal simbria de cadáveres, que es un pavoroso espectáculo desde todas las alturas y será, mañana o pasado, gravísimo para la salud pública, si no les autorizamos a retirar esta carroña que nos han dejado.

Pero como prueba de estos desastres, se pueden contar algunos detalles importantísimos. He hablado con multitud de pasados; pero he charlado con una selección de prisioneros, que han caído a última hora de la mañana y a primera hora de la tarde, en la sorpresa de

Un periodista filipino habla en Londres sobre la España Nacional

LA ENORME CONCURRENCIA OVACION AL ORADOR AL ATACAR A LA PRENSA LONDINENSE QUE AYUDA A LOS ROJOS

(POR TELEGRAMA)

Manila, 8.-El periódico "El Debate" de esta ciudad, comenta las entusiastas declaraciones que, en favor de la Causa de Franco, hizo en la Cámara de los Comunes el periodista filipino, F. Theo Roger, quien habló, en la sala número doce de la Cámara inglesa, ante una enorme concurrencia y numerosos diputados sobre el lema "España Nacional". Resaltó, Roger, en su discurso, que lo que suele llamarse Gobierno de España es un error pues no es más que un instrumento vil del comunismo ruso y de la anarquía internacional. El ilustre periodista fué objeto de grandes ovaciones, sobre todo cuando en brillantes y enérgicos párrafos hizo una crítica contra cierta prensa británica y al resaltar numerosos casos probatorios de la crueldad e infamia de los rojos.

Dice Aygüde

LOS CATALANES ESTAN DESEANDO LA PAZ SEA COMO SEA

(POR TELEGRAMA)

Paris, 8.-El exconsejero de la Generalidad de Cataluña, Aygüde, está desorganizado. Acaba de manifestar a la prensa francesa, que si la lucha continúa, en el próximo invierno, los estragos del hambre en Cataluña serían espantosos. También ha declarado Aygüde, que la mayoría de los catalanes quieren la paz rápidamente sea como sea.

El puente sobre el Guadalquivir en Alcalá del Río

Sevilla, 8.-En Alcalá del Río se ha reanudado la construcción del puente sobre el Guadalquivir, obras que se hallaban en suspenso hacia mucho tiempo.

Esta iniciativa de General Queipo de Llano, para trabajar a numerosos obreros, siendo objeto de los más vivos y elogiosos comentarios.

Ha quedado reparado el pantano de Guadalmellato

LA VEGA CORDOBESA HA COMENZADO A REGARSE SALVANDOSE LA COSECHA

(POR TELEGRAMA)

Córdoba, 8.-Los daños van disminuyendo por las obras de ingenieros, comenzándose el riego de toda la vega cordobesa, que se hallaba amenazada por la sequía.

Crónica internacional

Franco y cierra España

El Caudillo de España se ha dirigido a las potencias extranjeras, que aún están ciegas y sordas a lo que acontece en España.

El mensaje del Caudillo de España, vibrante como un clarín ha ido a clavarse en los tímpanos internacionales. Quizá sea la primera vez en la Historia de España que un conductor se ha dirigido en términos tan enérgicos, pero al mismo tiempo tan ponderados, tan serenos, tan llenos de esencia y les ha dicho:

Siempre fuimos colaboradores vuestros en el progreso, en la civilización, siempre nos encontrásteis a vuestro lado para fomentar vuestras ciencias y vuestras artes y cuando en la guerra europea el dolor os afligía, nosotros recogimos a vuestros hijos, restauramos el dolor de las madres y devolvimos el sosiego a los padres, con sus hijos recogidos y atendidos como si fuesen nuestros. Y esto no es nuevo, porque siempre lo hicimos igual a lo largo de nuestra historia. Os hemos enviado nuestros hijos; también nosotros los hemos enviado a vuestras escuelas y a vuestras Universidades y ahora, cuando a nosotros nos toca estar tristes, cuando el dolor nos azota, pero lo sobrellevamos con la entereza que da la grandeza de una causa justa, tened presente que los hijos mozos que abandonaron el hogar para defender su casa y no solo eso - oído bien ingleses y franceses - sino también para que se encienda la linterna en vuestros hogares, entonces les negáis la comprensión espiritual y los políticos, que han visto siempre, como España ha mantenido una actitud correcta y generosa, os volvéis temerosos sin saber lo que hacer y a punto de dejaros arrastrar por la propaganda de prensa de la izquierda roja.

No nos extraña la actitud de Francia, porque sabemos que es como el cordón umbilical de Moscú, aunque no es esa la verdadera Francia sino que quienes la son son sus representantes sino unos votos comprados en las tabernas de la nación vecina.

De Inglaterra no lo podemos creer. El inglés siempre ha sido frío, sereno e inteligente y de tal patriotismo que casi llegaba a ser egoísta, tal era su exaltación patriótica. Y por ello no comprendemos su postura actual.

Si Rusia hubiera vencido en la partida de España, Francia estaría irremisiblemente perdida y su Ejército, que juega un importante papel en Europa quedaría aniquilado. Y además Francia roja sería una pistola en manos del Kremlin apuntada a Inglaterra por el frente, por el canal de la Mancha, teniendo además Inglaterra amenazada la espalda por el puñal de la U. R. S. S.

Hoy se reúne en Londres el Comité de intervención y en él sonará clara y rotunda la nota de nuestro Caudillo. Presten atención a ella los que se creen dominados por Europa.

España ha rasgado los velos tenebrosos y con la espada de

Un periodista japonés en España

HA RECORRIDO LOS FRENTEROS Y EST PLENAMENTE CONVENCIDO DE LA VICTORIA DE LAS FUERZAS NACIONALES. QUE DEFENDIEN UNA SA HONRADA

(POR TELEGRAMA)

Sevilla, 8.-Se encuentra en esta ciudad de un ilustre periodista japonés, gran amigo de España Nacional, enviado especialmente, del "The Tokio Azai" que recorre los frentes de guerra para enviar informaciones a su periódico.

EN EL ANIVERSARIO DEL ILUSTRE MARTIR DON JOSE CALVO SOTELO

Detalle de los actos que se celebrarán en Salamanca

(POR TELEGRAMA)

Salamanca, 8.-El programa definitivo de los actos que han de celebrarse en esta ciudad para conmemorar el aniversario del asesinato del ilustre martir de la religión y de España, don José Calvo Sotelo, será el siguiente: Descubrimiento de la lápida, que da el nombre de Calvo Sotelo a una calle de la ciudad.

Funerales en la Catedral, organizados por el Ayuntamiento, pronunciando la oración fúnebre el jesuita Padre Francisco Paló. A las siete y media de la tarde, en el paraninfo de la Universidad, tendrá lugar una velada neorológica, organizada por la Sociedad de cultura "Acción Española" de acuerdo con el Ayuntamiento, en la que tomarán parte los señores Dionisio Bidruejo, Luis Arellano, conde de Foxa, Pedro Sáinz Rodríguez y Antonio Golcochea.

De once a once y media hablará por la Radio Nacional, don Luis Arellano, don Ramón Serano Suárez y don Antonio Golcochea.

De una a una y media de la madrugada de la noche del 13 al 14 hablarán para los países hispano-americanos, en extraorcta y por Radio Nacional los señores Manuel Torres López, Pedro Sáinz Rodríguez y Pedro González Bueno.

El sectarismo del frente popular francés

(POR TELEGRAMA)

Ginebra, 8.-El escandaloso sectarismo del frente popular francés llega al colmo al amanzar al "Journal de Genève", con no permitir su entrada en Francia, tan solo porque su redactor diplomático en un artículo imparcial sobre los voluntarios en España, afirmaba que lo mismo eran voluntarios los italianos y los alemanes que los rusos y los franceses.

HOY SE REUNE EL SUBCOMITÉ DE NO INTERVENCION

Se tratará del reconocimiento de beligerancias a los dos bandos que luchan en España

Londres, 8.- Todos los círculos políticos, no solo de esta capital sino de Europa entera están pendientes de los acuerdos que se adopten en la sesión que celebrará mañana el subcomité de la no intervención.

Se observa que el Gobierno inglés está más prudente en los últimos días y las manifestaciones hechas por Eden en la Cámara de los Comunes de que Inglaterra no hará nuevas propuestas, han causado buena impresión en los conservadores y partidos de orden y, naturalmente, desagrado entre los laboristas, es decir, entre los amigos del Gobierno rojo.

Según se decía en algunos círculos competentes en la sesión se tratará del restablecimiento de una especie de control de la retirada de los voluntarios extranjeros y del reconocimiento de beligerancia.

Esta mañana han sostenido una entrevista el Ministro del Exterior inglés, Mr. Eden y el Embajador italiano conde Grandi, ignorándose de qué trata, aunque se supone que de la

EVOCACION

¡Qué evocaciones gloriosas nos ha traído ese telegrama de Burgos, en el que se nos informa que ha sido abierto expediente de juicio contradictorio para conceder la Cruz de San Fernando a don Carlos Sínico!

Pronto hará un año, que se inició la más noble, la más digna y la más patriótica de las gestas de España, con ser su historia única en el mundo. ¡17 de Julio!... Medio mes después, la ciudad de Ceuta, la muy noble, leal y fidelísima ciudad de Ceuta se hacía toda ojos para mirar la ruta marítima de unos navios, que cortando los azules del Estrecho llevaban las fuerzas de Africa, las gloriosas fuerzas de Africa a la Península. Aquellas fuerzas que habían de liberar toda la Andalucía occidental, habían de entrar en Badajoz, pese a sus murallas, a sus torreones y habían de seguir luego por Talavera de la Reina, por Maqueda, y por fin llegar a la ciudad Imperial, librando a quel puñado de héroes que habían retenido la respiración del mundo todo, en la defensa del Alcázar toledano en la Academia cuna de la oficialidad impar de la Infantería mejor del mundo.

¡Cinco de Agosto!... Precisamente, día de la Patrona de la ciudad. ¡Nuestra Señora de Africa!... Hemos dicho que la ciudad se hizo toda ojos; rectificamos. Se hizo toda ojos para mirar al mar y toda alma para implorar a su Virgencita, que el convoy marino llegase a la blanca ciudad algecireña, sin novedad.

En Ceuta se hallaba el Caudillo de España, estaba Franco, el invicto. Mejor dicho, no estaba en Ceuta mismo, estaba en el vigia que Ceuta tiene sobre el mar. El Caudillo, y también otros gloriosos jefes, habían subido al monte Hacho. Allí, Franco, sereno, confiando en la providencia, seguía con el catalejo la marcha del convoy.

De pronto la clara tarde agostea se estremeció, temblorosa, inquieta... las plegarias sonaron más fuertes, más aprisa, como queriendo que llegasen antes al Cielo, al oído de la Virgencita morena, que es la Virgen de Africa.

Un navio pirata, de mucho mayor tonelaje y más y mejor artillado que ese glorioso cañonero "Dato" había aparecido en el azul Mediterráneo... No se arredró nuestro barquito. Por el contrario hizo fuego contra el enemigo y... el barco pirata se dió a la fuga.

El convoy pasó y la ciudad toda ojos durante dos horas se hizo toda suspiros de alivio y toda oraciones de gracias, que antes habían sido de súplica.

No queremos quitar nosotros méritos al bravo caballero marino don Carlos Sínico, la Cruz de San Fernando la ganó con su patriotismo, con su valor, con su sangre fría... pero ¿y la Virgen de Africa?

España rendirá homenaje al caballero marino don Carlos Sínico con la concesión de lo que ha ganado limpiamente, dando el pecho al adversario, a un adversario de más poder que su barquito glorioso, Ceuta, por su parte, no debe olvidarse de rendir a su Patrona en el día de la festividad, ya próxima, lo que sea como la medalla de la ciudad.

Y, naturalmente, para ella, para nuestra Virgencita morena, no hay mejor honor que el fervor cristiano del pueblo de Ceuta, que en este próximo cinco de Agosto debe manifestarse procesionalmente.

La disciplina de los autócratas marxistas

UN MILICIANO CONDENADO A VEINTE AÑOS DE SERVICIO EN ARMAS EN UN BATALLON DISCIPLINARIO

(POR TELEGRAMA)

Londres, 8.-Se reciben noticias de Madrid dando cuenta de que las recientes disposiciones del ministro rojo de Defensa, para el mantenimiento de la disciplina, ya han tenido aplicación en un consejo de guerra, que se acaba de celebrar en Andújar. En juicio sumario fué juzgado un soldado por abandono de servicio condecorado a veinte años de servicio en armas que habrá de cumplir en batallones disciplinarios.

Plaga de robos en Barcelona

LLEGAN LOS LADRONES INCLUSO A ORDENAR LAS VACAS PARA ROBAR LA LECHE

Perpignan, 8.- Los periódicos de Barcelona dan cuenta de que todos los días se registran robos en la ciudad condal.

Solo el día cuatro del mes actual fueron robados dieciocho automóviles, de ellos cinco oficiales.

Esse mismo día se robaron nueve vacas y se ha llegado al caso curioso de varios individuos que se presentaron en la lechería de Pilar Matco, en la calle de Mallorca, bajo la amenaza de sus pistolas encerraron a la dueña y se pusieron a ordeñar las vacas para llevarse la leche. Al salir trataron de forzar la caja y como no lo consiguieron se llevaron la registradora.

VIGILAD TODOS EL ESPIONAJE ENEMIGO Y DETENEI Y DENUNCIAD A LOS TRAIDORES

Dr. CANO TORRES

PIEL, SIFILIS Y VENEREO
Plaza de Africa, 12, pral. izqda
Teléfono 547

CONSULTAS
DE 3 A 5 Y DE 6 A 8

EL EJERCITO SOVIETICO SE SUBLEVA EN VLADIVOSTOCK

Choques sangrientos con la G. E. P. y centenares de detenciones

(POR TELEGRAMA)

Tonkin, 8.- Siguen circulando noticias llegadas de Manchukuo, sobre el levantamiento del Ejército soviético.

En Vladivostock se han registrado choques sangrientos entre los soldados y la GEPEU, resultando numerosas víctimas. Cientos de soldados han sido detenidos, bajo la vigilancia

de las ametralladoras.

También han sido detenidos por la GEPEU trescientos oficiales y suboficiales de la marina rusa.

Los ferrocarriles están completamente desorganizados y ciento sesenta y tres ferrocarriles se hallan detenidos, acusados de espionaje.

MUJER ESPAÑOLA: No hables más que

Homenaje a Navarra

Justísimo es el homenaje que se ha rendido en Bobadilla a Navarra...

América y España

SE HA RECIBIDO UN HERMOSO DONATIVO QUE ENVIAN UNOS AMERICANOS DESDE SAN FRANCISCO DE CALIFORNIA...

Precisamente en la mañana de ayer y cuando ya nos disponíamos a abandonar el Ayuntamiento...

Según hemos podido ver por

INFORMACION MUNICIPAL

En la mañana de ayer estuvo visitando al señor Alcalde, el Sr. secretario de Gobernación don Aurelio Novoa...

También trataron del traspaso de la cuenta de donativos para el Acorazado "España"...

Igualmente nos ha indicado el señor Alcalde, haberse depositado la suma de mil pesetas con que el Ayuntamiento contribuye para dicha suscripción...

Se pone en conocimiento de los señores abonados de esta Empresa, domiciliados en las calles de Obispo y General...

Viernes 9 de julio de 1937. Continúa de 6 a 12.

Un verdadero conocimiento cinematográfico. METRO GOLDWIN se complace en presentar la máxima atracción de Cinelandia...

DAVID COPPERFIELD en la que intervienen 65 gran estrellas, entre las que figuran: Madge Evans, W. C. Field, Maureen O'Sullivan...

DAVID COPPERFIELD La película que llega a los corazzones DAVID COPPERFIELD

Comisión Gestora de Compras del Hospital Militar de Ceuta. A N U N C I O

Esta Comisión precisa adquirir los artículos que figura en los anuncios del Boletín Oficial de esta Ciudad...

El acto de compra, tendrá lugar el día 15 del presente mes a las once horas en el local de la Jefatura de Transportes Militares de esta plaza.

CEUTA 5 de julio de 1937. El Administrador. (Regible)

«Lea Vd. «El Faro»

Delegación del Gobierno Nacional en Ceuta

En virtud de Orden del Excmo. Sr. Gobernador General del Estado Español y con el fin de unificar los donativos para adquirir un nuevo acorazado con el nombre de "España"...

Ceuta, 8 de Julio de 1937. El Delegado.

Un interesante folleto titulado "Los problemas del campo"

Hemos recibido el interesante folleto titulado "Los problemas del campo", debido a la pluma del culto y prestigioso ingeniero jefe del servicio agrónomo...

Encajan estos juicios tan autorizados en el plan nacional de la nueva España que tiende a buscar la mejor fructificación de nuestros recursos naturales...

Con afinidad y firme criterio, en este folleto, el señor de la Peña, acomete temas que en su conjunto, representan la guía, el camino abierto a soluciones políticas...

Se refiere en este folleto a la organización del campo, los sindicatos, el crédito agrícola, seguros, asuntos sociales, rotaciones, régimen de la propiedad...

Además, también trata de las valoraciones, centros de especialidades, investigación agrícola y enseñanza, plagas del campo, problemas de producción...

Además, también trata de las valoraciones, centros de especialidades, investigación agrícola y enseñanza, plagas del campo...

Nosotros, que hemos leído con sumo agrado, este interesante folleto de "Los problemas del campo", felicitamos muy de veras al señor ingeniero de la sección agrónoma de la provincia de Avila...

Recaudado por venta de sellos del "Auxilio de Invierno": 31/30 ptas.

MANUEL LARA, puesto número 131: 110 huevos. Barco "Juan": Nueve pesetas. Barco "Virgen de la Ovea": 10/25 pesetas.

Barco "María del Carmen": 22 kilos de boquerones. Barco "Tuscham": 20 kilos de boquerones.

Almadrabete: 6 bonitos. Panaderos: 236 panecillos. Lecheros: 15 litros de leche. Simón Fernández: 80 bollos de leche.

La Campana: 80 pasteles. Francisco Villatoro: 2 kilos de tomates.

Francisco Martí: Una calabaza y seis manojos de espinacas. Muchas gracias a todos por sus generosos donativos!

¡ARRIBA ESPAÑA! El Delegado Provincial

EL ABUELO DE LA CRIATURA Interpretada por los alegres compadres del celuloide Stan Laurel y Oliver Hardy...

EL ABUELO DE LA CRIATURA está hablada en ESPAÑOL ¡¡¡RISA!!! ¡¡¡RISA!!!

No olvidéis los siguientes títulos "Cuesta Abajo" (en español). "Cancelación de cuna" (en español).

GRANDES DEBUTS El mejor de Matruces y el de las caras más bonitas. Teléfono: 9-4-7 Pelgrós, 3

Despachos de Aduanas, Transportes y Consignaciones. Casa en Tetuán

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

MACHARNUDO "LA RIVA" Depositario en Ceuta AGENCIA FAUBLET

Unica Exclusiva Sucursal de la Tintorería Catalana de Ceuta en Tetuán

Cardeneros, S. Primero Frente a Correos y Telégrafos (Casa Baeza)

Tintes sólidos, lavados en seco especialidad en tintes para seda

TRES SORTEOS AL MES CON GRANDES PREMIOS PRECIO DEL BILLETE 30 PTAS.

ABELARDO CANOVAS "La Afortunada" Calle de Guadalupe, Estanco número 4 Sucursal, Consueles 6

EXPOSICION ARTISTICA EN CEUTA

RAFAEL CASTRO

NOTABLE ARTISTA Y PINTOR

Celebrará dentro de unos días una notable exposición de sus trabajos artísticos

Premiado en la Exposición Municipal de San Paolo (Brasil) 1918-1920

En Río de Janeiro, 1929, con diploma de honor y Medalla de oro

Se exhibirán primorosos trabajos de arte. Pintura en reproducciones fotográficas sobre cristal, porcelana, cobre, márfil, nácar, y óleo.

Sistema EL RAPIDO Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia.

Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1, primera puerta (esquina a Soberanía Nacional)

Academia de Corte y Confección

Profesora diplomada en la Casa Central de Valencia. Doy títulos profesionales. Exámenes en la misma academia.

Horas de 4 a 6 y de 6 a 8 Calle del Clavijo número 1, primera puerta (esquina a Soberanía Nacional)

La Unión y el Fenix Español

COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS Fundada en 1864

Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.

Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otros Ramos Subdirector en Ceuta LUIS UTOR GUERRERO

González de la Vega núm. 5. Teléfono número 1-4-1

UNDERWOOD

Gran Academia de Mecanografía Honorarios 7'50 al mes, una hora diaria

ALMACEN DE MUSICA

M. FRANCISCO BENITEZ (S. L.) Soberanía Nacional 42

MUSICA IMPRESA Y DISCOS DE LOS GIGANTES Y MARCA NACIONALES

ACADEMIA CERVANTES

PLAZA RUIZ, 4 Bachillerato, preparación para ingreso en el Instituto, carreras especiales.

Profesorado competetísimo. Inscripciones todos los días laborables de 11 a 13

Mutua de Ceuta

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para Vd. representa...

PRIMO DE RIVERA, 51 TELEFONO, 9-3-3

RAMON WEIL y HERMANO

DEPOSITARIO DE LA CERVEZA "DAMM" Fábricas de hielo.—Cámaras frigoríficas.—Agua carbónica y jarabes

VERMOUTH MARTINI & ROSS Sucursal en CEUTA. Casa Central: MELILLA TELEFONO NUMERO 280

Nadie como el Creador SUPO ORDENARLO MEJOR

Se requieren refrescantes y depurativos para disponernos a entrar en el verano.

Así, en este tiempo se dan la grosella, frambuesa, agraces y las RICASFRESAS

Cómalas en abundancia para disponer el organismo a entrar en los fuertes calores

Para el nuevo aco Ayuntamiento de Ceuta

Relación de señores que contribuyen con donativos para la adquisición del nuevo acorazado "España"

- Suma anterior ptas. 111.286.65 D. Isidoro Mondéjar: 500 D. Wencelsio Helguera: 500 Don José Pérez Murciano: 300 D. Miguel García: 200 D. Manuel Rodríguez: 300 D. Daniel Obispo: 100 D. Francisco Caravaca: 200 D. Juan Cantizano: 200 D. Antonio Arceeros: 150 D. Manuel Obispo: 100 D. Miguel Yuste: 100 D. Diego Herrero: 200 V. A. R. I. O. S.: 2615. Ilustre Ayuntamiento de Ceuta: 5000.00. Total ptas. 116.341.30 Ceuta 8 de Julio de 1937.

Donativos para la Junta de subsidios pro combatientes

Aunque son muy pocos los ciudadanos que acuden a depositar su óbolo para incrementar los fondos para pagar a los familiares de nuestros combatientes...

TRASPASO

Se pone en conocimiento del Comercio en general, que el establecimiento sito en la calle Cervantes, 2, denominado "Carpas" propiedad de doña Angeles Amorós...

Recaudación de Contribuciones de Hacienda Pública

Hago saber: Que la recaudación voluntaria del segundo semestre y tercer trimestre del actual ejercicio por patente de automóviles tendrá lugar en esta ciudad de Ceuta del uno al quince del presente mes de julio...

MENACHO

Librería PRENSA EXTRANJERA BIBLIOTECA CIRCULANTE FIGURINES LIBROS DE TEXTO ENCARGOS RAPIDOS

Juan Cañada Moreno

Armador de Vaporos y Veleros rápidos a motor PONE EN CONOCIMIENTO DEL COMERCIO EN GENERAL QUE HA ESTABLECIDO UN SERVICIO CON VARIAS SALIDAS POR SEMANA DEL PUERTO DE SEVILLA PARA LOS DE LARACHE...

PARA MAYOR FACILIDAD DEL COMERCIO Y POR RAZONES PATRIOTICAS, EL IMPORTE DE LOS FLETES, QUE SERAN REDUCIDOS SE COBRARAN EN PESETAS

SE ADMITEN FLETES DE OTROS PUERTOS PARA INFORMES: EN CEUTA Cameros, 9 Teléfono, 189 EN SEVILLA Don Filomeno Aspe, Aduanas, 9 EN LARACHE Don Enrique Díaz, Pl. España

EN MELILLA Don José San Martín, Jardines, 8 EN TANGER Don Plácido Fernández, B D Ant 1 EN GIBRALTAR Don Pedro Arceani, Calle...

VIUDA DE SAMUEL SALAMA CONSIGNATARIOS DE BUQUES Agentes exclusivos de la Sociedad Petrolífera Española "SHELL"

Agentes de importantes Compañías Navieras y de Salvatage Participan al Comercio y público en general que han trasladado sus oficinas a la calle J. A. PRIMO DE RIVERA, número 8. - Apartado, 53.- CEUTA

De Radio Nacional

LO QUE DICEN ELLOS

"Azaña es la figura más insignificante de España; no es precisamente por su culpa. Su carrera política ha terminado y los periódicos apenas hablan de él. Vive ya como exiliado."

este; pero es preferible que los comisarios políticos sean pocos y escogidos; porque si había demasiados de criterio entre los soldados rasos, mucho más grande eran las de los comisarios políticos, cuyo orgullo era insostenible."

cos republicanos, no es muy agradable. Y tenemos que anunciar que lo mismo que toleramos que un anarquista hable en anarquista; los demás elementos del frente popular tienen que permitir que nosotros hablemos en republicano."

"No nos cansamos de insistir porque todavía existen elementos empeñados en vivir vegetando en la retaguardia feliz y no se dan cuenta de que estamos en guerra. La deserción, en estos momentos, es un pecado gravísimo y quien por su falta de entusiasmo, intentase sustraerse a los llamamientos a filas debería sufrir las consecuencias inherentes a la traición."

CASA IBANEZ
Grandes Almacenes de tejidos y confección
LA CASA MAS SURTIDA
¡¡¡ULTIMAS NOVEDADES!!!

¿QUERÉIS TOMAR UN CAFE EXQUISITO?
Tomad el que elabora
Constantino Cossio
General Sanjurjo, 2. CEUTA

AVISO
El Monopolio de Tabacos recomienda a los fumadores que rechacen los cigarrillos hechos con picaduras ordinarias de procedencia dudosa presentados en cajetillas de origen anónimo y que expendan ciertos despreciosos intermediarios a los mismos precios a que se venden los buenos en el mercado. La mejor garantía para el fumador es la sinceridad de los productores en que estos vayan revestidos del precepto "Monopolio de Tabacos."

Cerámica de los Castillejos
S.A
REPRESENTACION DE CEUTA
Ladrillos huecos y macizos.—Servicio directo a pie de obra
Depósito: P. de Africa, 12, (bajo).—Teléfono. 4-6-3

Desde Tetuán

Intervención Regional de Yebala
Estado de las cantidades recaudadas por esta Intervención Regional, en concepto de ahorro del "PLATO UNICO" en el mes de Junio de 1937.

Intervención Regional de Yebala
Como contestación a la consulta elevada por algunos propietarios de cafés, bares y establecimientos análogos sobre el impuesto a cobrar en los servicios de mantecados, helados, refrescos y demás artículos propios de la actual estación, se participa a los mismos y con carácter general, así como a los Casinos y Sociedades recreativas, la obligatoriedad que existe de percibir un sobrecargo igual al DIEZ POR CIENTO del valor de la con-

Nota de la Intervención Regional de Yebala
ASISTENCIA SOCIAL DE TETUAN
En la tabilla de avisos y anuncios de la Corporación Municipal está expuesta para general conocimiento la relación completa y detallada de los distintos establecimientos de la localidad que sujetos al impuesto del sobrecargo en la venta de sus artículos, con destino a esta Asistencia Social, han retirado talones y su importe durante el mes próximo pasado de Junio.

Comité Económico Regional de Tetuán
Aviso al Comercio
Se recuerda al Comercio que puede verificar venta de harina por debajo del precio máximo actual de 82 pesetas cincuenta céntimos los cien kilogramos.
Tetuán, 7 de Julio de 1937.
El COMANDANTE INTERVENOR REGIONAL, José Faura.—(Rubricado).

CAFÉ "LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario
Almacenes M. CARRION
O'Donnell, 8 TETUAN
CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA
LOZA Y CRISTAL, PAPELES
PINTADOS
GRUPO TELEF. 122 TETUAN

Lotería Sevillana
Orto de los julio. Premio mayor: 120.000 pesetas. Precio billete: 30 pesetas. Pedidos: Lotería Plaza Europa.—SEVILLA.
Barcelona, 8.—Las delicias del sistema de colectivización vienen causando ya enormes protestas en los propios colectivizados.

La mujer española en guerra, reza, trabaja y expresa en todos los actos su fé en la victoria.

Colegio de Ntra. Sra. del Pilar
TETUAN (MARRUECOS)
Se admiten alumnos
INTERNOS EXTERNOS
MEDIOPENSIONISTAS
La matrícula del internado es limitada, para informes solicitarlos de la DIRECCION.

Ferrocarril de Ceuta a Tetuán
Cuadro de marcha y horario de trenes a partir del día 24 de Marzo de 1937
TREN CORREO NUM. 1
Tetuán 0'00
Malalien 0'14 1 0'16
Rincón 0'31 1 0'34
Negro 0'52 1 0'53
Riffien 0'09 1 0'08
Castillejos 0'07 1 0'08 X M 89
Miramar 0'17 1 0'18
Mlle. España 0'23 1 0'24
Ceuta 0'28

Varias informaciones de Radio

SOBRE EL MAGNIFICO DISCURSO DE OLIVEIRA SALAZAR PRONUNCIADO ANTE LOS OFICIALES DEL EJERCITO Y LA ARMADA
El jefe del Gobierno portugués ha hecho resaltar la adhesión del país lusitano a la España nacional. Mientras vivamos — ha dicho — tra bajaremos por la prosperidad de nuestro pueblo

LIBRO 8.—El discurso pronunciado ayer por el jefe del Gobierno portugués, doctor Oliveira Salazar, en presencia de los oficiales del Ejército y de la Armada de la nación lusitana, ha causado gran satisfacción en todos los círculos de esta capital, en virtud de su contenido, lleno de ardor patriótico y de mesura en sus concepciones políticas.

LA C. N. T. PROTESTA CONTRA LAS VACACIONES DE LOS FUNCIONARIOS PUBLICOS
Invoca en la nota publicada al efecto, la actitud de los que se encuentran en el frente

PARIS, 8.—Se tienen noticias de que la C. N. T. ha publicado una nota en la que entre otras cuestiones, trata de las vacaciones de los funcionarios públicos.

INTERFERENCIA
(En la España Nacional no hay vanguardia ni retaguardia. En ella se combate con las armas y con elementos de trabajo)

DECLARACIONES DE UN PERIODISTA FILIPINO SOBRE LAS CRUELDADES EN LA ESPAÑA ROJA
Fueron dadas a conocer en el Parlamento

MANILA, 8.—En uno de los periódicos de esta ciudad ha aparecido ayer un artículo suscrito por un periodista filipino que ha podido presenciar los hechos de crueldad cometidos por los rojos en España.

EL "LABORO FASCISTA" COMENTA UNA ORDEN DEL ALMIRANTAZGO INGLES
Roma, 8.—Acercada por la orden dada por el Almirantazgo británico a los buques de guerra de este país, el "Laboro Fascista" hace notar que el comandante alemán Von Feschel, cuando las fuerzas navales alemanas ejercían el control en la zona asignada, advirtió al llamado Gobierno de Valencia que si los aeroplanos rojos se acercasen a los buques de guerra alemanes, éstos contestarían con medidas adecuadas. Esta simple advertencia desencadenó las iras de la prensa franco-británica.

INTERFERENCIA
(La grosería es un estado marxista. Ciudadano español, de la España nacional, de la verdadera España, se cortés en la calle y en todas partes.

MUEREN VEINTISEIS VACAS QUE FUERON COLECTIVIZADAS EN BARCELONA
Siguen presentándose denuncias ante el sistema de colectivización

UN PERIÓDICO DEL CAIRO DE LA POLITICA DE ORIENTACION MUSULMANA QUE SIGUE EL FASCISMO ITALIANO
Cairo 8.—Ocupándose de la política italiana con relación a los musulmanes de la Libia, el periódico "Alán el Akodar", observa que Italia sigue respecto a estos una política de tolerancia religiosa, concediéndoles absoluta libertad del culto islámico.

Mujer religiosa ¿no sabes que con tus ligeras charlas faltas a la verdad y sirves a la masonería?

¿Quiere usted comprarse un estupendo corte de traje barato y de buen gusto?
—HAGA UNA VISITA A LOS ALMACENES—
EL PRECIO FIJO
En donde encontrará un buen surtido en pañería para trajes de caballero.

Compañía de Navegación "Tirrenia"
EL VAPOR ITALIANO
"AVENTINO"
Saldrá del puerto de Ceuta para los de Málaga, Palma de Mallorca y Génova el día 6 de Julio a las nueve de la noche.
Este mismo buque saldrá de Ceuta para los puertos de Tán ger y Sevilla el día 25 de Julio a las diez de la mañana.

Dr. LAZARRAGA
especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra
Sábados, domingos, de 10 a 12

CRONICA DE VIZCAYA
El fracasado ataque rojo al Castro Alen

Las fuerzas de Vizcaya celebran la fiesta de San Fermín

Valmaseda, 7.—No ha pasado desapercibido para el Alto Mando Nacional, que el enemigo de Vizcaya, al intentar una posición de Castro Alén, habría de procurar recuperarse por todos los medios. Es su táctica de siempre: perder ante el irrefrenable empuje de nuestras brigadas una posición de importancia y una vez que está en nuestro poder, comprenden el valor de lo que han perdido y echan toda la carne en el asador para recuperarlo.

batallones rojos, santanderinos y asturianos, en número considerable se dirigieron hacia nuestras líneas. Nuestros soldados, bien parapetados, dejaron acercarse al enemigo y cuando éste estaba a tiro, abrieron una cortina de fuego. Repito que el contrataque estaba previsto. Precisamente, por estarlo, habían sido situadas en lugares estratégicos varias baterías que coadyuvaban a infligir un durísimo castigo a los marxistas. Las baterías permanecieron, asimismo, mudas, hasta que los contingentes rojos avanzaron y llegaron a situarse en una zona batallista por los cañones y por los fusiles. Y entonces se brava metralla todo el terreno por donde el enemigo se iba avanzando.

se retiró a su punto de partida. Es difícil medir, desde nuevas posiciones, la magnitud de las pérdidas sufridas por los rojos, entre otras razones, porque nuestros soldados no se movieron de sus parapetos, para perseguir al enemigo, pero, sin embargo, debieron ser grandes y es posible que nuestros soldados encuentren muchos cadáveres cuando el Mando ordene el avance por el terreno que han pisado hoy los marxistas.

POR RADIO SEVILLA
La charla de anoche del general Queipo de Llano

Por el comienzo de su charla el General don Gonzalo Queipo de Llano, hace referencia a la cuestión de la neutralidad de los rojos en España.

marxistas diez camiones marca "Ford" y cinco tanques y además diez mil libras de "Gas-oil" y día 27, veinte camiones "Ford", un automóvil ambulancia para ir recogiendo a heridos; día 28, nueve camiones "Ford" y cuarenta chasis para remolque, varios rusos, y cuatro autobombas para elevar agua; el día 30, cinco camiones "Ford" y sesenta de procedencia rusa.

dicen que el contrataque fué violentísimo, lo que demuestra que la situación para ellos no es tan brillante como la pintan. También la radio de Caspe tira las campanas al vuelo. Dice que la ofensiva general efectuada ha tenido un resultado favorable. Los soldados, en el frente de Madrid, han arrollado a los "faciosos", habiéndoseles cogido posiciones, y esperando en nuestro poder gran número de prisioneros, pasando a nuestras filas guarniciones enteras.

En este tiempo fueron evadados en Toulouse especialistas, oficiales de reserva, que encontraban gestiones de sus pasaportes por mediación de los centros de reclutamiento, que siguen funcionando con el mayor descaro.

El día 26 del pasado mes de Junio pasaron por la frontera francesa, veintidós voluntarios; el día veintiocho, veintinueve; el día 30, veintitrés, y el día primero de Julio, treinta y dos.

Este es — finaliza manifestando — el principio del fin. Ni una sola posición hemos perdido, pues, por el contrario, hemos adelantado nuestras líneas por la posición de Alcalá la Real. Tengase en cuenta — dice el General — por mis radioyentes que dentro de unas horas quedará el frente restablecido y el enemigo duramente rechazado, en esta gran ofensiva general preparada por "Don Juan" y que pudieron iniciar por los miles de camiones que ha fabricado Francia a los marxistas.

Se tienen noticias de que en el puerto de San Juan de Luz, están dos barcos en espera de otras dos unidades de guerra para ir a Santander.

Los misiles que en Bilbao estarían entrando al amparo del cacareado humanitarismo, muchas baterías anti-aéreas, municiones, etc.

Como ampliación de los detalles que se ofrecían del material cogido al enemigo, en la operación del día 6 en Granada, de lectura a una nueva lista de armamentos que han quedado en nuestro poder.

Se ha sabido — dice — cómo han llegado los barcos extranjeros a los puertos españoles de los bolcheviques, entre los cuales más de cien, arribaron con grandes cargamentos de material de guerra, sin que el control los detuviese.

Los partes de ellos, tan poco acostumbrados a recibir victorias, están que rebosan de satisfacción. Ya tienen para una temporada. Ahora hablan de la "catástrofe" de Brumet, que también lo hacían con esas "catástrofes" de Guadalajara y Pozoblanco, que no existieron nunca.

En el Sur, el enemigo desarrolló un ataque violento sobre la Nevera, que fué violentamente rechazado.

El parte del ministerio de la guerra dice que en el sector de la Sierra han efectuado un gran avance con enorme éxito.

Dice que poco después de las siete habían tomado Los Llanos y después las posiciones del Mosquito y Castillo de Villafraña.

En el Norte ha llovido torrencialmente y es lamentable que en el mejor momento se descuelgan estos temporales de agua, que se han hecho, al parecer, marxistas.

Para que se vea, claramente la fantasma marxista apuntaba un gran avance y sin embargo,

El espíritu de las tropas leales, sigue expresando el parte rojo es elevadísimo.

Los "faciosos" han llevado a cabo un contrataque violentísimo.

La Espiga de Oro
Pan español, francés y viena.—Especialidad en pan moderno.—Pan caliente a todas horas
SERVICIO A DOMICILIO
Barriada de España, 110. Teléfono. 4-7-8
CEUTA

¡Aficionado a la fotografía!
Sus fotos adquirirán un sello de modernidad y buen gusto
Si encarga el revelado de sus negativos, copias, etc., a
CASA ROS
especialista de garganta nariz y oídos
Visita en Ceuta: Hotel Alhambra
Sábados, domingos, de 10 a 12

Los mártires de la nueva España
Comandante de Caballería Ricard Balmori. ¡Presente!

En uno de los frentes de combate ha dado su vida por la Patria... Comandante de Caballería Ricard Balmori. ¡Presente!

Por TELEGRAFO Y RADIO Aspectos internacionales de la caída de Bilbao

Por iniciativa del General Queipo de Llano
LOS MONTAÑESES RESIDENTES EN SEVILLA RECAUDAN FONDOS PARA AYUDAR A SU PROVINCIA CUANDO SEA LIBERADA

Sevilla, 8.—Invitados por el General Queipo de Llano, se han reunido numerosos naturales de la provincia de Sanz...

Para premiar la conducta heroica del Comandante del "Dato"

JUICIO CONTRADICTORIO PARA LA CONCESION DE LA CRUZ DE SAN FERNANDO

Burgos, 8.—El Boletín Oficial del Estado, publica una Orden general del Departamento marítimo de Cádiz...

BRUNO MUSSOLINI BATE UN RECORD AEREO

Roma, 8.—En un aparato Saab, se ha batido hoy el record de velocidad, a una media de 424 kilómetros por hora...

La mujer cristiana en sus esparcimientos no murmura en perjuicio de su Patria.

Los consabidos robos marxistas

EN MADRID HAN DESAPARECIDO DOS EJEMPLARES DE LA PRIMITIVA EDICION DEL "QUIJOTE" Y UN PERGAMINO DEL "MIO CID"

Madrid, 8.—Se tienen noticias recibidas de Madrid...

La vuelta ciclista a Francia

AYER SE CORRIO LA QUINTA ETAPA

Sigue en cabeza de la clasificación general el italiano Balzani

Paris, 8.—Hoy se ha corrido la quinta etapa de la Vuelta ciclista a Francia...

EL SECRETARIO DE ESTADO YANKI DICE QUE EL TRATADO DE VERSALLES ERA IGNOMINIOSO

Y dice que Alemania tenía razón para romperlo

Berlin, 8.— Toda la prensa alemana dedica artículos y grandes titulares al discurso pronunciado por el secretario de Estado de los Estados Unidos...

LA MUJER DE LITVINOV HA SIDO DESTERRADA POR INJURIAR A STALIN

Litvinov ha pedido el divorcio

Moscú, 8.— La mujer de Litvinov, Comisario de Relaciones Exteriores de la U. R. S. S. ha sido desterrada...

MUJER ESPAÑOLA: La masonería lanza noticias falsas para dividir y vencer.

D. C. A.

1.º.-La señal de alarma se dará por toques cortos de sirena de un minuto de duración...

2.º.-A partir de la señal de alarma queda terminantemente prohibido el uso del teléfono entre particulares...

3.º.-Al sonar la señal de alarma se paralizará toda clase de circulación, excepto la oficial...

4.º.-Los peatones se refugiarán en el primer portal que encuentren...

5.º.-Los niños que estén en ESCUELAS no saldrán a la calle bajo ningún pretexto...

6.º.-En las órdenes, si están en el trabajo, los obreros se reunirán a las 8 horas del atardecer...

7.º.-Los comercios echarán sus puertas, salvo Farmacias, Droguerías, Almacenes de Ferretería...

8.º.-Los vecinos de las casas, así como los peatones, se situarán en los pisos inferiores...

9.º.-Es peligroso el estacionamiento en las proximidades de las bombas por estallar o de bombas incendiarias...

10.º.-Radio Ceuta, en este caso se pondrá inmediatamente en servicio para transmitir al público las órdenes de la Autoridad...

11.º.-Al sonar la señal de alarma todos los funcionarios de todas clases se situarán en sus puestos...

12.º.-Todo el elemento civil tendrá presente que al iniciarse la señal de alarma los guardas de asalto tienen orden de cortar inmediatamente el paso...

13.º.-Ha de saber el público en general que los individuos pertenecientes a las Milicias de F. E. T. y de las J. O. N. S. así como los funcionarios públicos...

El tren inaugural salió de Valladolid en su marcha de triunfo, y en Burgos se agregaron los generales...

Lo que se hace saber para general conocimiento. CEUTA, 30 de junio de 1937. EL ALCALDE, Fernando López Canti.

La mujer sólo es admirada cuando sirve una causa justa.

EL RECUERDO INMOVIL

Toda la tierra vasca está llena del recuerdo — gloria y dolor — de Mola. Su memoria ha quedado prendida en los espinos de los campos...

De paso para la península

Procedentes de la capital de la Zona y de paso para la península, hemos tenido el gusto de saludar ayer a don Felipe Verdú...

El bolchevismo, enemigo mundial número 1.

"SOMERA RELACION DE HECHOS ENTRESACADOS DE LA REALIDAD BOLCHEVIQUE". Todo Estado exige a sus soldados que presten juramento de defender a su propia Nación...

De Radio Nacional. Comentarios burlescos de actualidad

El miliciano Remigio pá la guerra es un prodigio. Este "heroico" miliciano rojo nos tiene un cariño sólo como pasable al que nosotros le prefiramos...

"ARDAMOS TODOS"

"El Diluvio". Podéis decirlo, repitiendo el título del diario barcelonés, o como exclamación de asombro ante el suceso acaecido en sus columnas...

Fuerzas Militares de Marruecos - Estado Mayor

Sin autorización de la Jefatura Superior de Fuerzas Militares no podrá embarcar ningún automóvil para la Península.

MUJER ESPAÑOLA: No propalar noticias que no puedas comprobar su veracidad.

Victorias sin clarines

Por los campos de Castilla han avanzado los Generales de la victoria, pero ahora conducían y eran conducidos por soldados de la paz...

EDICTO

DON FERNANDO LOPEZ CANTI, ALCALDE PRESIDENTE DEL ILUSTRE AYUNTAMIENTO DE ESTA CIUDAD. HAGO SABER: Que por disposición del Excmo. Sr. Gobernador General de las Plazas de Soberanía...